



## Rosen für Richtig-Parker am Valentinstag im Bergsteigerdorf Sachrang

### Beitrag

Richtig-Parker im Bergsteigerdorf Sachrang am Parkplatz zum Geigelsteinaufstieg durften sich am diesjährigen Valentinstag über einen floralen Gruß freuen. Der Erste Bürgermeister der Gemeinde Aschau im Chiemgau, Simon Frank (*rechts*), erteilte am Valentinstag blumige Windschutzscheiben-Gruße. Unterstützt wurde er durch die Mitarbeiterinnen des Zweckverbandes Kommunales Dienstleistungszentrum Oberland, Leiterin der Zentralen Beschaffungsstelle Christin Hensel (*links*) und Verkehrsüberwacherin Daniela Hammerschmidt (*Mitte*). Die Gemeinde Aschau im Chiemgau und der ZV KDZ Oberland ließen sich Rosen sprechen und bedankten sich am Valentinstag für vorbildliches Verhalten im Straßenverkehr. Erster Bürgermeister Simon Frank bedankte sich auch bei diesem Anlass bei den beiden Damen vom ZV KDZ Oberland, für die perfekte und tolle Zusammenarbeit.

Fotos: H. Reiter





## Erlebe Deinen Arbeitsalltag mit Weitblick



**KAMPEN  
WAND**   
*Aschau* **BAHN**  
im Chiemgau

### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Aschau
2. Rosen



- 3. Sachrang
- 4. Valentinstag